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      CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   27/09/2022 

      BOLETIM Nº  035-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

****************************************************************************** 

PODER EXECUTIVO: 
 
Of. n° 0523-02/2022 - Resposta aos ofícios 674/2022 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi e ao ofício 684/2022 do vereador Jones Barbosa da Silva. 
Em atenção ao ofício 674/2022, a Secretaria de Administração (SEAD) 
informa que, durante o mês de julho de 2022, a Secretaria de Educação 
realizou um total de 1.184,33 horas extras, conforme descrição abaixo, e que 
foram pagas na folha de pagamento de agosto de 2022. 

Cargo Horas Extras 

Monitor de Creche 957,82 h 

Professor de Educação Infantil 223,51 h 

Motorista 3 h 

    As horas extraordinárias realizadas pelos monitores de creche e 
professores ocorreram por falta de profissionais em decorrência de 
afastamentos por licença saúde, doença na família, faltas injustificadas e 
pedidos de exonerações. Já as horas extras de motorista justificam-se pela 
necessidade de transporte de alunos e servidores da Secretaria de 
Educação fora do horário de expediente. Quanto ao ofício 684/2022, a 
SEAD esclarece que o vencimento básico pago pelo Município para o cargo 
de Enfermeiro é de R$ 6.259,34, acima do piso nacional estabelecido pela 
Lei Federal n 14.434/2022, que é de R$ 4.750,00. Cabe informar, ainda, que 
os municípios teriam prazo até o dia 31/12/2022 para adequar-se à Lei 
Federal n° 14.434/2022, que teve seus efeitos suspensos por medida 
cautelar no dia 04/09/2022. 

 
Of. n° 0526-02/2022 -  Resposta aos ofícios 730, 731, 732, 733 e 734/2022 da 
vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, aos ofícios 735, 736 e 73912022 do 
vereador Carlos Eduardo Ranzi, aos ofícios 743, 744 e 728/2022 do 
vereador Antônio Marcos Schefer, ao ofício 747/2022 do vereador Jones 
Barbosa da Silva, e ao ofício 748/2022 do vereador Heitor Luiz Hoppe. Em 
atenção aos ofícios acima referidos, a Administração Municipal agradece 
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as indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias 
competentes para conhecimento e providências cabíveis. 

 
Of. n° 0525-02/2022 -  Resposta ao ofício 685/2022 do vereador Antônio 
Marcos Schefer. Em atenção ao oficio 685/2022, a Secretaria da Saúde 
(SESA) esclarece que as consultas odontológicas são realizadas através de 
agendamento prévio. As fichas ao qual o requerimento se refere são as 
vagas para casos de urgência, sem agendamento, chamadas de "consulta 
dia". Para esta demanda, são disponibilizadas duas vagas no período da 
manhã e outras duas vagas no período da tarde. 

******************************************************************************  
MUNICIPAIS: 
 
- Secretaria Municipal da Saúde convida a todos para prestigiarem a  
Audiência Pública na qual será realizada a apresentação do Relatório  
Municipal de Gestão de Saúde de Lajeado relativo ao 2° Quadrimestre de 
2022, correspondente aos meses de Maio , Junho , Julho e Agosto de 2022,  
no  dia 30 de setembro de 2022, às 09 horas no Plenário da Câmara de 
Vereadores. 
 
 - Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social por meio do Conselho 
Municipal do Idoso (CM) de Lajeado,  convida a todos os Vereadores para 
prestigiar o evento “LONGE VIVER”, em alusão ao Dia Internacional do 
Idoso, comemorado no dia 1° de outubro de 2022, a programação se dará 
na Praça da Matriz, no dia 07 de outubro, das 9:00  às 14:00 horas. O Longe 
Viver tem como intuito comemorar a data com a população idosa e dar 
visibilidade às questões do envelhecimento e da longevidade humana. A 
programação contará com apresentações musicais e artísticas atividades 
físicas, e tendas de serviços de saúde gratuitos. Pessoas de todas as idades 
são bem vindas. 
************************************************************************************ 
ENTIDADES: 
 
 -Associação de Moradores do Bairro Montanha, em atenção ao Oficio 729-
02/2022 do Vereador Carlos Eduardo Ranzi,  manifesta-se CONTRÁRIA 
ao PL CM nº 051-02/2022, da forma que está. Nós não concordamos, com 
as novas delimitações propostas para o Bairro Montanha, uma vez que 
atinge moradores residentes a anos no bairro. Penso que ficou 
transparente, na reunião realizada na Associação juntamente alguns 
vereadores, a total insatisfação da diretoria da associação e de alguns 
moradores que serão DIRETAMENTE afetados com a mudança. A 
diretoria do Bairro Montanha, gostaria de estar discutindo melhorias 
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e  soluções para o bairro e não o seu desmonte e redução de área, como por 
exemplo: 
-  a LOGISTICA  que esta a cada dia mais precária;( precisamos urgente da 
duplicação da Av, Benjamin Contant) 
- a situação das moradias da área verde, sem nenhuma infraestrutura; 
- as calçadas de passeio; 
- as paradas de ônibus; 
- e outros. 

****************************************************************************** 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 084-
02/2022) 
 
- Projeto de Lei CM nº 084-02/2022 – Trata dos serviços de água e 
esgoto nos novos loteamentos. 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 085-
02/2022) 
 
- Projeto de Lei CM nº 085-02/2022 – Dispõe sobre a obrigatoriedade 
do uso de lâmpadas de led (diodo emissor de luz) na rede de 
iluminação pública em novos loteamentos e empreendimentos 
imobiliários no Município de Lajeado 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 086-
02/2022) 
 
- Projeto de Lei CM nº 086-02/2022 – Dispõe sobre o dispositivo 
chamado “Bueiro Inteligente” nos novos loteamentos do Município 
de Lajeado. 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 087-
02/2022) 
 
- Projeto de Lei CM nº 087-02/2022 – Altera a lei nº 6114, de 29 de 
julho de 1998, que institui as ações e os serviços de vigilância sanitária 
no município e dá outras providências. 
****************************************************************************** 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 898 e 899/2022 e Ind. 173) 
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Req. 898/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, 
solicitando a criação de comissão para elaborar legislação para regrar 
o transporte de moto por aplicativo. 
 
Req. 899/2022 -  Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo e à 
Secretaria de Saúde, acerca do destino da estrutura anteriormente 
utilizada, como a unidade de saúde do bairro Universitário, 
localizada na rua Manaus. 
 
 - Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando que seja 
alargada e pavimentada a Rua Ana Rech, localizada no bairro 
Conventos. 
 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Ind. 174) 
 
- Secretaria de Obras e Serviços Urbanos (SEOSP), para que 
providencie o recapeamento da Rua João Abott com a Rua Silva 
Jardim até a Rua Santos Filho, pois encontra-se em péssimas 
condições. 
 
- Secretaria de Obras e Serviços Urbanos (SEOSP), que providencie o 
conserto da iluminação pública no Trevo da ERS 130 com a BR 386, 
pois está às escuras. 
 
EDERSON FERNANDO SPOHR (Ind. 175) 
 
- Indico à Mesa Diretora desta Casa Legislativa, oficiar ao Chefe do 
Poder Executivo as seguintes providências. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Pará, nº 630, 
no bairro Universitário. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras, a manutenção da parada de ônibus, 
na rua Waldemar Schossler, nº 256, no bairro Moinhos D’Água, em 
frente a EMEI Jeito de Criança. A mesma se encontra sem cobertura. 
 
- Solicito ao Departamento de Trânsito, a sinalização (pintura e 
placas) da rua Armin Schneider, no trecho compreendido entre a RS 
130 e a rua Benjamin Constant. 
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- Solicito ao Departamento de Trânsito, a sinalização (pintura) da rua 
Santos Filho, no trecho compreendido entre as ruas Benjamin 
Constant e João Abott. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras, a troca de lâmpada, na rua Sérgio 
Lopes Craide, nº 610, no bairro Floresta. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras, a troca de lâmpada na rua Jacob 
Augusto Purper, nº 100 em frente a sucatas no bairro Floresta. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Laudir João 
Fleck, 81 no bairro Floresta. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpadas na rua Beno 
Augusto Schmitt números 145, 167 e 205, no bairro Floresta. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpadas na rua Maria 
Elizete Stein, números 114, 79 e 68, no bairro Floresta. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Pedro Inácio 
de Oliveira, 55, no bairro Floresta. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Bruno 
Sieben, 15 no bairro Floresta. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Érico Weber, 
487 no bairro Floresta. 
 
– Solicito a Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Juvenal José 
Pinto, 39 no bairro Moinhos D’Água (poste do transformador) 
 
- Solicita à Secretaria de Obras a instalação de tampa em bueiro 
localizado na rua 1° de Maio, em frente ao posto de Saúde de São 
Bento. O buraco está no meio da calçada de passeio, gerando risco 
sério de acidente aos pedestres. 
 
- Solicito ao Departamento de Trânsito a instalação de Semáforo com 
temporizador para pedestres e motoristas no entroncamento da 
avenida Benjamin Constant com a rua Santos Filho, Centro. O local é 
extremamente perigoso para a travessia dos pedestres. 
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- Solicito à Secretaria de Obras que a faixa de pedestres entre a 
EMMEI Pequeno Aprendiz e o posto de Saúde de São Bento seja 
transformada em FAIXA ELEVADA. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras a troca de lâmpada na rua Guido 
Gerhardt, 46 no bairro Alto do Parque. 
 
- Solicito à Secretaria de Obras, Departamento de Agricultura a poda 
de árvores na rua Silvestre Purper, próximo à divisa com o município 
com Santa Clara do Sul, pois os galhos estão invadindo a rua e 
dificultando a passagem dos ônibus. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 900, 901 e 902/2022) 
 
Req. 900/2022 -  Solicita o envio de ofício à Secretaria de Educação: 
Conforme o ofício nº 0506-02/2022, enviado pela Secretaria de 
Educação (SED): “as obras das EMEIS dos bairros Olarias, São Bento 
e Bom Pastor estão em fase de conclusão, com a finalidade de atender 
a demanda por vagas na Educação Infantil”. Neste sentido solicito: 
Qual é a previsão de conclusão de cada uma das obras? 
Quantas vagas serão criadas com a finalização de cada uma das 
obras? 
 
Req. 901/2022 -  Solicita o envio de ofício à Secretaria da Educação, 
solicitando, de forma reiterada, qual valor será destinado para cada 
escola e quando será repassado, conforme preconiza o artigo 83 da 
Lei Orgânica, onde 30% do orçamento deve ser aplicado em 
educação, e já que o valor investido no ano passado não chegou aos 
patamares de 30%. 
 
Req. 902/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Educação, 
solicitando que a Secretária de Educação, Adriana Vettorello, venha 
explanar acerca do Índice de Desenvolvimento da Educação Básica 
(IDEB). 
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 903, 904 e 905/2022 e Ind. 
176) 
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Req. 903/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, SESA reiterando a solicitação para que sejam 
tomadas as devidas providências quanto às inúmeras reclamações 
dos moradores do bairro Planalto, de que estariam sem agentes de 
saúde para fazer as visitas, e também quanto ao problema que estão 
tendo para conseguir entrar em contato com o Posto de Saúde do 
bairro, pois segundo os mesmos o telefone toca e ninguém atende. 
 
Req. 904/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, SEAD/SEFA solicitando que seja estudada a 
possibilidade de ser reavaliada a dívida dos moradores em relação às 
melhorias que foram feitas na Rua Juvenal José Pinto no bairro 
Moinhos d’Água, concedendo talvez um desconto ou possibilidade 
de parcelamento mais acessível da mesma, pois os valores são muito 
altos e eles estão desesperados pois não tem condições de arcar os 
mesmos, por isso em nome deles peço a compreensão de vocês nesta 
situação, para que seja resolvida de forma que ninguém saia 
prejudicado. 
 
Req. 905/2022 - Solicita o envio de ofício a Farmácia do Estado 
solicitando para que seja revisto o contrato com a empresa que é 
responsável pelo fornecimento de fraldas para a mesma, tendo em 
vista que se ela está sempre com atraso nas suas entregas, algo tem 
que ser feito, pois os munícipes não podem ser prejudicados com esta 
situação. 
 
- Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal, 
 
- SEOSP: solicitando o conserto da calçada de passeio localizada na 
Rua João Avelino Maria, em frente à residência nº149 no bairro 
Conservas, visto que segundo os moradores foi uma máquina da 
prefeitura quebrou a mesma, e agora no estado em que ela se encontra 
podem haver acidentes no local. 
 
- SEOSP: solicitando melhorias na calçada de passeio da Rua Santos 
Filho no bairro Centro, em frente ao CAPS AD, visto que as mesmas 
estão em precário estado de conservação. 
 
- SEOSP: solicitando melhorias na Rua João Avelino Maria no bairro 
Conservas. 
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- SEOSP: solicitando que na Rua T, no bairro Santo Antônio, sejam 
feitas valetas para escoamento da água, pois em dias de chuva a 
mesma está invadindo residências no local. 
 
- SEOSP: solicitando a substituição de lâmpada queimada no poste 
localizado na Rua Antônio Otto Heineck, em frente à residência nº111 
no bairro Universitário. 
 
- SEPLAN-Trânsito solicitando de que seja feita a colocação de dois 
quebra-molas ou de algum outro tipo de redutor de velocidade, na 
Rua Irene Johann, proximidades do campo de futebol no bairro São 
Bento, pois os moradores reclamam do perigo de acidentes devido à 
alta velocidade que os veículos circulam no local. 
 
JONES BARBOSA DA SILVA (Req. 906 e 907/2022 e Ind. 177) 
 
Req. 906/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Educação 
REITERANDO o requerimento feito em 21 de junho de 2022 
“encaminhe oficio a secretaria de Educação solicitando a construção de um 
telhado na entrada da escola Nova Viena conforme protocolo 2022/16174” 
Nestes termos, peço deferimento, Lajeado, 21 de junho de 2022. 
JONES BARBOSA DA SILVA 
VEREADOR (MDB)” 
 
Req. 907/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde, 
solicitando qual a tolerância de tempo de atraso para consultas nos 
postos de saúde da cidade de Lajeado. Questionamento este que se 
dá devido ao fato que aconteceu no posto de saúde do bairro Olarias 
na data de 22/09/2022, o paciente que aguardava consulta, chegou 4 
min atrasado devido trânsito nas obras da BR 386, e não foi atendido 
pelo médico responsável, tendo que fazer o reagendamento de 
consulta. 
 
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras para que atenda às 
seguintes demandas. 
 
- Solicita patrolamento, colocação de material e envale amento, da via 
conforme protocolo 24896/2022, rua Anoli Cardoso de Siqueira, 
Bairro Bom pastor 
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- Rua Roque Biaçu dos Santos 473, Bairro Santo Antônio solicita 
manutenção da via, colocação de material, e envale amento da via, 
conforme protocolo 24898/2022 
 
- Solicita providências para buraco na calçada da rua Elmo Schmitt 
em frente ao 133, Bairro Conventos 
 
- Solicita troca de lâmpada queimada rua João Bosco 108, Bairro 
Conservas 
 
- Solicita troca de lâmpada queimada rua Paulo Emílio Thiesen Bairro 
Olarias, 1923 
 
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de Agricultura Solicitando que 
atenda às seguintes demandas: 
 
- Recolhimento de lixo verde rua Cecília Catarina Sul Bach na esquina 
com a rua Santa Catarina, Bairro Santo André 
 
- Solicita limpeza na volta das lixeiras e colocação de mais uma, pois 
as duas que estão no local não dão conta do lixo de toda rua, Theresa 
Irena Schneider esquina com a rua Monteiro Lobato, Bairro 
Campestre 
 
- Solicita o envio de ofício à secretaria do Meio Ambiente solicitando 
a dedetização do quarteirão localizado na rua Elmo Schmitt, bairro 
conventos, no final da rua tem um em frente ao 133 calçada com 
vegetação alta e focos de mosquito. 
 
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de obras solicitando a 
manutenção na rede de luz no entorno do parque do Imigrante, rua 
do parque histórico inclusive, os alunos do CFC que fazem aulas na 
noite no parque temem a escuridão nas redondezas no horário de 
término das aulas. Postes sem iluminação em frente ao parque 
histórico. 
****************************************************************************** 
Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 27 de setembro  de 2022. 


